



Ce certificat est attribué à  
*The following certificate is assigned to*

# ALDES

**Siège social : 20 bd Irène Joliot Curie - 69200 VENISSIEUX**

Sites : 203-205, avenue de Pressensé 69200 VENISSIEUX

6, rue du Traité de Rome - Zac des Pierres Blanches - 69780 MIONS

35 via Gran Bretagna 41122 MODENA MO (Italie)

60, rue Jean Verkruids BE-4681 HERMALLE-SOUS-ARGENTEAU (Belgique)

Le Rocher Bidaine – 35210 CHATILLON-EN-VENDELAIS

BCS certifie que le Système de Management de l'Organisme mentionné ci-dessus a été évalué et jugé conforme aux exigences des normes ci-dessous :  
*BCS certifies that the management system mentioned above has been evaluated and assessed to meet the requirements of the following standards:*

## NF EN ISO 9001 : 2015

Pour le périmètre de certification suivant / *For the following certification scope :*

**Recherche et Développement, fabrication, commercialisation et distribution des systèmes et produits aérauliques et thermiques ainsi que les services Assistance, Formation associés.**

**Research, Development, Manufacturing, Marketing, Sale and distribution of Air and Thermal Systems and products as well as related services Assistance, training.**

Sous réserve d'un fonctionnement continu et satisfaisant du système de management de l'organisme, ce certificat est valable à partir du :  
*Subject to continuous and satisfactory operation of the management system, this certificate is available from:*

**19/04/2022**

Jusqu'au / *Until*

**18/04/2025**

Numéro de certificat / *Certificat number :*  
**220330-2764**

Date d'émission / *Issuing date:*  
**30/03/2022**

**Frédéric SPECIALE**  
Directeur des opérations / *Director of operation*

